

すいたしりつしょうがっこう じどう
吹田市立小学校の児童のみなさんへ

きょう すいたし がっこう がっき しゅうぎょうしき がっき しんがた
今日、吹田市の学校では2学期の終業式をむかえました。2学期は、新型コロナウイルス感染症の影響で夏休みが長くなったり、分散して登校する期間があったりと不安な思いをした人がたくさんいたことに心をいためながらのスタートとなりました。

しんばい
心配はいろいろありましたが、みなさんが、学校や、そのほかの場所でも、様々な感染対策をして、感染の広がりをふせいでくれたことや、先生方が色々な工夫をしてみなさんの学校生活を支えてくれたことで感染も少しおさまり、ふつうの学校生活をとりもどすとともに、校外学習など、多くの行事を行うことができました。

がっき げんき かつ がっこうせいかつ つづ ところ
3学期もみなさんが元気に活やくできる学校生活が続くことを心からねがっています。そのために、明日から学校はお休みになりますが、お家でもこれまで学校で守っていた次の5点に十分気をつけて、冬休みをすごしてください。

- ①外に出る時はマスクを着用する。
- ②手洗いやうがいをこまめに行う。
- ③まわりの人とのきよりを保って行動する。
- ④食事の時は会話をひかえる。
- ⑤30分に1回ていどはへやの空気を入れかえる。

ニュースでも見たことがあると思いますが、新しい変異株の感染の広がりが心配されています。新しい変異株は、これまでよりも感染力が強いといわれています。年末・年始に人の動きが多くなると、また大きな感染の広がりにつながるかもしれません。感染の広がりを必要以上におそれることはありませんが、自分だけでなく、自分の家族大切な友だちをはじめ周りのみんなを守るために、一人ひとりがよく考えて行動することが大切です。

ねんまつ ねんし せいかつ とき
また、年末・年始は生活リズムがくずれやすい時ですが、しっかりすいみんをとることや、きそく正しい生活を心がけ、体調をくずさないように過ごすことも感染予防になります。新しい年を元気にむかえ、令和4年(2022年)もすばらしい1年にしましょう。

れいわ ねん ねん がつ にち
令和3年(2021年)12月24日

すいたしきょういくいいんかい きょういくちょう にしかわ としたか
吹田市教育委員会 教育長 西川 俊孝